

www.laprimera.pe

la
DIARIO DE CIRCULACIÓN NACIONAL

la PRIMERA RA

PRECIO DE PROTESTA
50
CÉNTIMOS

AÑO IX ■ N° 3713 ■ LIMA, 1 DE FEBRERO DE 2016



EL 9 DE FEBRERO DEBE DECLARAR SOBRE PROYECTOS ADJUDICADOS A EMPRESAS BRASILEÑAS QUE HABRÍAN PAGADO SOBORNOS

Pág. 5

PPK a comisión Lava Jato

"DEFENDIENDO AL PERÚ PR1MERO"

DIRECTOR FUNDADOR

JOSÉ LOLAS



ACUÑA

LE ABRIÓ DE OFICIO INVESTIGACIÓN PRELIMINAR POR DENUNCIAS DE PLAGIO EN SU TESIS DOCTORAL

EN

MANOS

DE

FISCAL

Aspirante presidencial de plata como cancha sigue hundiéndose pese a que se hace la víctima en las calles **Págs. 4**



RICHARD ACUÑA, EN SEMANA DE REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA, VIAJÓ A ESPAÑA

Su hijo lo representa con plata del Congreso

Pág. 3

Política



Mirando el futuro

JOSÉ LOLAS MIANI

¿CUÁNTO DURARÁ?

César Acuña Peralta sigue soberbio, con el pie en alto defendiéndose con uñas y dientes de las denuncias de plagio en su tesis doctoral que presentó en la Universidad Complutense, pese a las evidencias contundentes formuladas por quienes detectaron las irregularidades en el trabajo académico del candidato presidencial de Alianza para el Progreso.

Primero negó el plagio y dijo que las omisiones que le denunciaron estaban consignadas en la bibliografía de su tesis.

Después se hizo la víctima y atribuyó las denuncias a un complot de sus adversarios electorales para sacarlo de la carrera presidencial. Esto fue rápidamente desmentido por los profesionales que detectaron el plagio, quienes aseguraron no estar inscrito en ninguna agrupación política.

Pero estos mismos profesionales se encargaron de demostrar también que varios de los autores a los que César Acuña copió en su tesis, no solamente no fueron citados al pie de los párrafos y páginas plagiadas, sino que tampoco aparecen en la bibliografía. ¿Qué pasó, señor Acuña, usted ha leído o no su tesis?

El candidato de plata como cancha sigue haciéndose el pobrecito, dice ser víctima de bullying político de parte de sus adversarios, y asegura que no renunciará a las elecciones generales.

Sin embargo, Acuña ya empieza a reconocer su falta y en una columna difundida en un diario local reconoce que plagió y pide disculpa a sus autores por no haberlos citado. Pero, soberbio aún, afirma que no se retirará de la contienda electoral.

Su hijo Richard, que viajó a España para representarlo ante la Universidad Complutense de Madrid y gestionar documentos que acrediten que su cuestionado doctorado sigue activo, ha reconocido también la falta, aunque los considera errores que puede cometer todo ser humano.

Y sus voceros no se quedan atrás, empiezan a dudar, y aunque tratan ante las cámaras mostrarse tranquilos y como que no pasa nada, reconocen que su candidato está en una situación muy complicada.

El exdecano del Colegio de Abogados de Lima, Vladimir Paz de la Barra, ha dicho ya que se retirará de las filas de César Acuña si se comprueba que la tesis doctoral del jefe de su agrupación política es plagiada.

Los analistas han adelantado ya que esta situación de todas maneras afectará la campaña del candidato presidencial de APP, que no subirá más en las encuestas y corre el riesgo de perder el porcentaje que intención de voto que tiene hasta hoy, peleando el segundo lugar.

Acuña ya se siente acorralado y en la medida que avancen las investigaciones iniciadas por la Universidad Complutense, del Tribunal de Honor del Pacto Ético Electoral y la última de la Primera Fiscalía Provincial Especializada en Delitos Aduaneros y contra la Propiedad Intelectual, lo sentirá más. Por eso empieza a reconocer el plagio.

La pregunta del millón surge entonces. ¿Cuánto tiempo más durará en pie César Acuña? ¿Resistirá sobre las cuerdas el tiempo que queda de la campaña para llegar al día de las elecciones? ¿Esperará caer a la lona cuando se compruebe el plagio? ¿O buscará el momento adecuado para dar un paso al costado? El tiempo lo dirá. Hasta mañana amigos de La Primera.

EL CANDIDATO DE PLATA COMO CANCHA SIGUE HACIÉNDOSE EL POBRECITO, DICE SER VÍCTIMA DE BULLYING POLÍTICO DE PARTE DE SUS ADVERSARIOS, Y ASEGURA QUE NO RENUNCIARÁ A LAS ELECCIONES GENERALES

pataditas

Bono civil

La implementación de un “bono civil” a la seguridad, en beneficio de los ciudadanos o juntas vecinales que informen el paradero de los delincuentes, planteó el candidato presidencial de Siempre Unidos, Felipe Castillo. Aclaró que su propuesta no significará en todos los casos un aporte monetario, porque también comprenderá facilidades o beneficios, con el objetivo de hacerle frente a la inseguridad ciudadana, una de las principales preocupaciones de la población.



Eguiguren relator

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) nombró al comisionado peruano Francisco José Eguiguren Praeli como Relator sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas en Brasil, Honduras, Uruguay y Venezuela, informó el mencionado organismo supranacional. También será Relator sobre los Derechos las Personas Lesbianas, Gays, Bisexuales, Trans e Intersex (LGBTI) de los citados países. La decisión se adoptó durante una reunión de trabajo, realizada los días 28 y 29 de enero de 2016.

Emergencia agraria

El candidato presidencial del Partido Orden, Antero Flores Aráoz, aseguró que un eventual gobierno suyo declarará la agricultura en emergencia, de tal manera que el Estado pueda acompañar a los campesinos a defender sus cultivos con maquinarias y obras de emergencia. El candidato del gato expresó su preocupación por la situación de los agricultores del país, que están sufriendo los efectos de El Niño. Explicó que este acompañamiento del Estado no debe culminar una vez que pase el fenómeno natural.



Cambio de guardia

El ministro de Economía y Finanzas, Alonso Segura, presidió el acto de Cambio de Guardia Montada, en el Patio de Honor de Palacio de Gobierno. La tradicional ceremonia, a cargo de la Guardia de Honor, escolta de caballería “Regimiento Mariscal Domingo Nieto”, es dirigida por oficiales de la Escuela de Equitación del Ejército Peruano. El titular del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) estuvo acompañado del Jefe de la Casa Militar, General de Brigada EP César Augusto Araujo Cáceres.

Ejército pide disculpas

El Ejército del Perú expresó sus disculpas públicas a la señora Julia Panta Quevedo, viuda de héroe de la Guerra del Cenepa, Luis García Rojas, y anunció que hará las coordinaciones necesarias para que sus restos reciban los honores correspondientes. Mediante un comunicado, la institución castrense explica que el pasado 26 de enero se suspendió la ceremonia de traslado de los restos mortales y se le comunicó a la esposa. Se anunció además una investigación para identificar a quienes autorizaron el envío de las invitaciones a nombre del Presidente de la República.



Director: José Lolas Miani

Página web: www.laprimera.pe

PUBLICIDAD: 981 198 110
publicidad@laprimera.pe
Escribanos a: director@laprimera.pe

Dirección:
CALLE 11 Mz. B Lote 6
Urb. Rinconada baja, LA MOLINA.
Responsable legal:
Julio Castro García
Es una publicación de La Primera ediciones Eirl.
CALLE 11 Mz. B Lote 6 - Urb. Rinconada baja,
(Condominio La Plazuela - LA MOLINA.
Impreso en: Editora Expreso Extra SAC

Los autores de notas de investigación y -u opinión son los únicos responsables de su elaboración y contenido, la casa Editora no se solidariza necesariamente con ellos.

ENTREGARÁ CARTA NOTARIAL A UNIVERSIDAD Y GESTIONARÁ DOCUMENTO QUE ACREDITE QUE CUESTIONADO DOCTORADO ESTÁ ACTIVO

Hijo de Acuña usa semana pagada por Congreso para representar a su padre en España

Richard Acuña Núñez viajó a Madrid el miércoles de la semana pasada pese a que debió ir a La Libertad para cumplir función legislativa

El congresista Richard Acuña Núñez utilizó los días de la “semana de representación” del Congreso, pero para representar en Madrid a su padre y candidato presidencial de la Alianza Para el Progreso (APP), César Acuña Peralta.

Cabe mencionar que entre el 25 y el 29, la mesa directiva del Congreso designó la “semana de representación” de enero del 2016. En esas fechas los parlamentarios justifican sus más de 30 mil soles de ingreso, realizando audiencias, escuchando a la gente de su jurisdicción para poder desempeñar su función legislativa.

Richard Acuña Núñez tenía que cumplir esa función en La Libertad. Pero no estaba escuchando al pueblo que le entregó su confianza para que lo



represente en este quinquenio, sino se encontraba en Madrid representando al candidato presidencial de la APP.

El hijo del dueño de tres universidades, viajó el miércoles de la semana pasada a España –en plena semana de representación–, y el jueves se reunió

con el jefe de asesores del rectorado de la Complutense.

Hoy lunes, tiene programado entregar una carta notarial a la Universidad Complutense. En ese documento el candidato de plata como cancha expresa su disposición de acompañar en la investigación y acudir a

la casa de estudios cada vez que sus autoridades lo estimen conveniente.

Igualmente, el parlamentario busca obtener en el Ministerio de Educación de España, los documentos que certifiquen que se encuentra “activo” el grado doctoral del líder de su partido, lo

que deja entrever que la estrategia argumental será reiterar que no se mintió cuando se consignó el grado en la hoja de vida que se presentó al Jurado Nacional de Elecciones (JNE).

Mediante Acuerdo de Mesa Directiva N° 025-2009-2010, denominado ‘Fortalecimiento

de la Función de Representación en el Congreso de la República mediante el seguimiento de los Proyectos de Inversión Pública (PIP), el Congreso determinó las funciones que deben seguir los parlamentarios durante la semana de representación.

En este documento se hacen precisiones en lo que debe estar abocada la tarea de los parlamentarios, en esa semana

“Tomar las previsiones necesarias para que los congresistas, conformando Grupos Parlamentarios por Región (GPR), dispongan de cinco días hábiles al mes para el proceso de seguimiento de PIP seleccionados concertadamente y en ejecución de su distrito electoral, sin que se realicen, durante ese tiempo, sesiones ordinarias del Pleno o de comisiones o de grupos de trabajo”, dice el documento.

Es decir, Richard Acuña debía abocarse a que los proyectos de obras en sus pueblos no se encuentren estancadas, y se busquen los mecanismos para hacerlos viables. Por eso cobran, y no se puede decir que poco. Sin embargo, no estaba haciéndolo, sino representando al candidato presidencial de su partido.

GRUPO SE INSTALA EN DIEZ DÍAS EN MEDIO DE SUSPICACIAS SOBRE EL TIEMPO QUE DURARÁ

Rector de U. Complutense preside comisión que lo investiga

La situación generada por las denuncias de plagio en la tesis doctoral de César Acuña Peralta es tan delicada para el prestigio de la Universidad Complutense, que su propio rector, Carlos Andradás, presidirá la comisión que investigará este caso y se formará en un plazo de diez días.

La decisión de Andradás se toma en medio de una serie de suspicacias de que no se reali-

zaría una investigación imparcial, ya que la casa de estudios de Madrid tiene un “convenio” con la Universidad Cesar Vallejo, de propiedad de Acuña Peralta.

El hijo del candidato presidencial de APP, el congresista Richard Acuña Núñez, viajó a Madrid para realizar gestiones a favor de su padre, y una visita a la casa de estudios se enteró que los 10 días siguientes se



conformará una comisión que lleve el proceso por las denuncias de plagio en la tesis de su padre, y que la presidirá el propio rector.

Carlos Andradás manifestó que se realizará una rápida investigación por los presuntos plagios en la tesis de doctorado del candidato presidencial de Alianza por el Progreso, y se actuará de acuerdo con las normas es-

pañolas que protegen los derechos de autor.

Dijo que no puede brindar detalles de cuánto tiempo durarán las investigaciones dada la reserva del caso. “La UCM está actuando de oficio y actuaremos diligentemente en el marco de la legislación española, que marca un procedimiento estricto para supuestos como este”, declaró a un medio local.

Política

POSTULANTE PRESIDENCIAL DE ALIANZA PARA EL PROGRESO SIGUE HUNDIÉNDOSE PESE A QUE QUIERE HACERSE LA VÍCTIMA

Fiscalía abre investigación a Acuña por denuncias de plagio en su tesis

Abogado Rodríguez anotó que delito es sancionado con pena de entre cuatro y ocho años de prisión

César Acuña Peralta sigue hundiéndose en el hoyo tras las denuncias de plagios en su tesis doctoral que presentó a la Universidad Complutense de Madrid, pues ayer se conoció que el Ministerio Público abrió una investigación contra el candidato presidencial de Alianza por Progreso por este escandaloso tema.

La instancia que investiga al candidato de plata como cancha es la Primera Fiscalía Provincial Especializada en Delitos Aduaneros y contra la Propiedad Intelectual que despacha David Tapia Santisteban.

Según informó una fuente del Ministerio Público a La Primera, el fiscal abrió el viernes una investigación preliminar porque Acuña habría realizado gestiones con un documento (el título de doctor) obtenido con una tesis que contiene plagios.

Esta investigación se suma



a otras que se han iniciado desde que se denunciaron evidencias de plagio en la tesis doctoral que acuña presentó en la Universidad Complutense de Madrid para obtener un doctorado.

El abogado Julio Rodríguez advirtió que la fiscalía puede actuar de oficio en el caso Acu-

ña, sobre la base de revisar la tesis doctoral en la página web. Indicó que el delito de plagio está sancionado con pena privativa de la libertad de cuatro a ocho años de prisión.

Sobre la posible prescripción, Rodríguez comentó también que el tiempo rige desde el momento que el candidato

presidencial difundió su tesis en la página web.

Cabe señalar que el artículo 219 de la ley de lucha contra la piratería, señala que será reprimido con pena privativa de libertad no menor de cuatro ni mayor de ocho años, y noventa a ciento ochenta días multa, el que con respecto a

una obra, la difunda como propia, en todo o en parte, copiándola o reproduciéndola textualmente, o tratando de disimular la copia mediante ciertas alteraciones, atribuyéndose o atribuyendo a otro, la autoría o titularidad ajena."

Rosa Mavila, candidata a la vicepresidencia por el Partido Humanista, consideró que en las imputaciones de presunto plagio contra Acuña, no debe haber espacio para la victimización y por tanto el candidato tiene que someterse a la fiscalización pública. Y es que el líder de APP atribuyó las denuncias de plagio a un complot para sacarlo de los comicios generales, y tras asegurar que no renunciará dijo que el Jurado Nacional de Elecciones (JNE) no puede excluirlo del proceso.

Apenas se conoció las denuncias de plagio de la antropóloga Sandra Rodríguez y del ingeniero agrónomo Luis Vélez, la Universidad Complutense anunció haber iniciado de oficio una investigación previa para determinar si hubo fraude en la tesis de César Acuña Peralta, y aseguró será rigurosa para defender las buenas prácticas académicas

en esa casa de estudios.

El Tribunal de Honor del Pacto Ético Electoral también inició una investigación de oficio al candidato presidencial de APP, "debido a la difusión, a través de su web y en el marco de la campaña electoral, de su tesis doctoral", sobre la cual hay denuncias de presunto plagio.

El PEE precisó que el inicio de estas investigaciones no trasgrede las competencias de los órganos de la jurisdicción electoral (Jurado Electoral Especial y Jurado Nacional de Elecciones).

Aclaró que no se pretende verificar si el candidato mintió en la información de su hoja de vida o incumplió con los requisitos que se exigen para inscribirse como candidato presidencial, sino que incide en la difusión de dicha tesis en el marco de su campaña electoral.

Precisó además que la investigación se da en el marco de las competencias y responsabilidades del Tribunal de Honor de velar por el cumplimiento del Pacto Ético Electoral, y conforme a las normas y valores recogidos en el ordenamiento constitucional y electoral del país.

○ PARA QUE CONTIENDA ELECTORAL SEA TRANSPARENTE

Yehude Simon propone indagar títulos y levantar secreto bancario de todos los candidatos

Investigar los títulos académicos y levantar el secreto bancario de todos los candidatos a la Presidencia de la República, para que la contienda electoral sea más transparente, propuso ayer el postulante del Partido Humanista, Yehude Simon.

Ratificó también su propuesta

para modificar la Constitución Política del Perú a fin de eliminar la reelección parlamentaria, la reforma del Ministerio Público, del Poder Judicial y de la Policía.

"Es el propio pueblo peruano el que decidirá en estos campos que son de debate, pero también, de principios. De esta forma, no



se sentirá polarizado", aseguró durante un recorrido proselitista por los distritos del Rímac, Independencia, Comas y Carabayllo..

Por otro lado, Simon sostuvo que el presidente Ollanta Humala no debería ratificar el Acuerdo Estratégico Transpacífico de Cooperación Económica (TPP),

al considerar que ha sido discutido "a puertas cerradas" y no sería favorable para los intereses nacionales.

Además, aseveró que el apoyo a la Unión Civil es parte las propuestas que el partido desea impulsar, a fin de promover los derechos patrimoniales.



ONPE ADVIERTE QUE FINANCIAMIENTO DEL ESTADO NO SERÁ UN CHEQUE EN BLANCO

Partidos que lleguen al Congreso recibirán 15 millones de soles

Los partidos políticos y alianzas electorales que alcancen representación en el Congreso en las elecciones de este año, recibirán financiamiento público directo del Estado a partir del año 2017, que equivalen a unos 15 millones de soles anuales, dijo el gerente general de la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE), Gilbert Vallejos.

Advirtió que dicho financiamiento no es un “cheque en blanco”, pues deberán ser invertidos en formación, capacitación, investigación y gastos de funcionamiento ordinario.

“A través del financiamiento público directo queremos empezar a dar vida permanente de la organización política, y controlar el uso de los recursos y fortalecer la transparencia de los partidos como sucede en otros países de la región”, afirmó durante el Diálogo Electoral “Transparencia de las finanzas partidarias en las elecciones 2016” realizado en.

Según Vallejos, el Estado asignará aproximadamente 15 millones de soles al año a los partidos y alianzas electorales que alcancen representación parlamentaria.

Sostuvo que la Ley de Partidos Políticos establece que se destinará el 0.1% de una Unidad Impositiva Tributaria (UIT) por cada voto válido obtenido por cada alianza y partido que hayan alcanzado representación en el Congreso. “El monto se calculará en base al valor de la UIT en el 2017”, remarcó.

Asimismo, recordó que en noviembre pasado el Congreso aprobó levantar la disposición legal que acondicionaba el financiamiento de los partidos a la disponibilidad de los recursos públicos.

Según la norma aprobada, la ONPE elaborará una propuesta de distribución a los partidos y alianzas beneficiarias; en tanto, el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) adoptará las previsiones correspondientes.

ESPERAN SU VERSIÓN SOBRE PROYECTOS QUE SE EJECUTARON DURANTE SU GESTIÓN EN EL GOBIERNO DE TOLEDO

El 9 de febrero PPK debe presentarse ante comisión investigadora Lava Jato

Grupo de trabajo parlamentario reanuda mañana su labor y tiene previsto recibir al exministro de Vivienda, René Cornejo

Aunque hace unos días alzó la voz, se hizo la víctima y denunció que quieren bajarse su candidatura, el postulante presidencial de Peruanos por el Cambio, Pedro Pablo Kuczynski, deberá presentarse el próximo 9 de febrero ante la comisión especial del Congreso que investiga los presuntos pagos de sobornos a funcionarios peruanos por parte de algunas empresas brasileñas, en el caso conocido como Lava Jato.

Así lo hizo saber ayer el presidente de dicha comisión, Juan Pari, al señalar que se ha fijado esa fecha para que el ex premier y ex ministro de Economía brinde su versión sobre los proyectos que se ejecutaron durante el régimen del ex presidente Alejandro Toledo, del cual él fue parte del Gabinete.

La semana pasada, PPK convocó a una conferencia de prensa para quejarse y denunciar que quieren bajarse su candidatura presidencial por vincularlo al caso Lava Jato,



considerado el mayor escándalo de corrupción en la historia de Brasil.

PPK negó tener responsabilidad en las adendas de la carretera Interoceánica, pero anotó que de todas maneras se presentará si lo citan con 72 horas de antelación.

Llamó la atención que el candidato de Peruanos por el Cambio denunciara que se quieren bajar su postulación por el solo hecho de ser citado, más aún cuando él mismo asegura no tener nada que ver

en el caso.

Según Pari, es importante que todas las personas convocadas asistan a la comisión que preside para que aclaren las negociaciones de los diversos proyectos adjudicados a empresas brasileñas.

“Hay varios proyectos en investigación, como por ejemplo la forma en que se cerraron las adendas y el marco legal, hay mucho por indagar”, aseveró.

El congresista dijo que mañana martes la comisión continuará su trabajo y se tiene

previsto recibir al exministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento, René Cornejo, para que informe sobre las inversiones desarrolladas por las empresas brasileñas durante su gestión al frente de la Agencia de la Promoción de la Inversión Privada (ProInversión).

Precisó que Cornejo deberá responder a las preguntas por los contratos de construcción de la Carretera Interoceánica y el Gasoducto del Sur Andino porque hay varias dudas que se deben aclarar.

EN MIGRACIONES Y 111 CONSULADOS

El 26 empiezan a emitir primeros 5 mil pasaportes biométricos

Desde el 26 de febrero se empezarán a emitir los primeros cinco mil pasaportes biométricos, informó la Cancillería, al tiempo de señalar que el proceso para eliminar el requisito de visado Schengen en Europa continúa sólido.

El embajador Carlos Rafael Polo Castañeda ratificó que el Perú está cumpliendo los compromisos para que en marzo se elimine el visado Schengen, por lo que se estima que el 26 de febrero Mi-

graciones empezará a emitir los primeros cinco mil pasaportes biométricos. “El siguiente mes, diez mil, en abril 30,000; esto será progresivo”, dijo a una emisora local.

Anotó que los pasaportes biométricos también serán emitidos en los 111 consulados de Perú en el extranjero,



en un proceso que culminará el 7 de julio.

El funcionario sostuvo que si bien el tema de la migración es asunto que preocupa a la Unión Europea, no perjudicará la decisión de permitir la entrada de peruanos sin la visa Schengen.

“Los temas humanos llevan

a estas situaciones, pero en lo bilateral, lo que tenemos con la Unión Europea es un proceso que continúa muy sólido y seguirá así”, aseveró.

Remarcó que en los próximos días la Cancillería realizará una campaña informativa para el buen uso de la exoneración de visa Schengen.

Política

POR PROPONER REMOCIÓN DE TODOS LOS MIEMBROS DEL CONSEJO NACIONAL DE LA MAGISTRATURA

Acusan a varios candidatos de tener propuestas golpistas e irresponsables

Presidente de ese organismo dice que contravienen con lo que manda la Constitución Política del Perú

De golpista e irresponsable calificó el presidente del Consejo Nacional de la Magistratura (CNM), Guido Águila, la propuesta de varios candidatos presidenciales que piden la remoción de todos los miembros del pleno de ese organismo, como medida para mejorar la administración de justicia.

Dijo que la propuesta no tiene asidero porque existen mecanismos legales, democrá-

ticos y constitucionales para proceder, en caso alguno de los miembros del CNM incurra en alguna causal de desafuero.

Águila rechazó que estos candidatos digan “alegremente” que se vayan todos. “Eso no tiene asidero y es irresponsable. Bueno fuera que solo sea una propuesta populista, pero es algo antidemocrático, golpista, es como dar un golpe de Estado a plazos. Primero al CNM y luego a otras instituciones”, comentó.

Consideró que los candidatos que han hecho esas propuestas tienen la intención de ejercer “un poder de facto”, porque contraviene lo que manda la Constitución Política del Perú.

Sin embargo, el presiden-



te del CNM consideró válidas otras propuestas que plantean, por ejemplo, la renovación de

su institución con una nueva forma elección de sus consejeros, su fusión con otros orga-

nismos o incluso restarle competencias.

“Estas (propuestas) sí son

absolutamente válidas porque todas tienen una posibilidad legal y constitucional. En ese sentido, cuenten con nosotros, porque el CNM puede mejorar y mucho con cambios y reformas”, manifestó en diálogo con la agencia Andina.

Agregó que en el CNM están dispuestos a facilitar a los candidatos toda la información sobre la problemática y limitaciones actuales de ese organismo autónomo, además de datos y detalles sobre sus virtudes y fortalezas.

Si bien reconoció que en el CNM “hay mucho por hacer”, dijo que el actual pleno no es responsable de las acciones adoptadas a lo largo de los 20 años de historia de dicha institución.

◉ SEGÚN COORDINADORA DE DD.HH., ELLA Y SU BANCADA HAN TENIDO COMPORTAMIENTO CUESTIONABLE EN ESTE TEMA

No le creen a Keiko propuesta sobre derechos humanos

Su pasado los condena. El secretario ejecutivo de la Coordinadora Nacional de Derechos Humanos, Jorge Bracamonte, expresó ayer que existen dudas sobre si hay un verdadero compromiso con este principio de parte de los candidatos presidenciales Keiko Fujimori, de Fuerza Popular, y Pedro Pablo Kuczynski, de Peruanos por el Cambio.

Precisó que Fujimori deja dudas porque, pese a que está exponiendo una propuesta interesante en materia de reparaciones, agenda post Comisión de la Verdad y Reconciliación y sobre pueblos indígenas, “tanto su bancada en el Congreso como ella misma han tenido un comportamiento bastante cuestionable en el pasado reciente”.

Y agregó que ello, “sin con-



Secretario ejecutivo Jorge Bracamonte dice que PPK también deja dudas porque nunca ha dialogado con organizaciones del rubro.

tar con las violaciones a los derechos humanos ocurridas en el gobierno de su padre”

Bracamonte sostuvo que la misma reflexión se hacen de PPK, quien –anotó– si

bien no ha tenido bancada en el Congreso, esta es su segunda postulación a la presidencia de la República y no se le recuerda haber promovido o establecido diálogo con las organizaciones de derechos humanos.

Para el secretario ejecutivo de la CNDDHH, no basta que los partidos asuman el tema de los derechos humanos como un mero requisito en sus planes de gobierno, sino que se comprometan con sus propuestas.

Según Bracamonte, los derechos humanos no son un prerrequisito para estar listo frente al proceso electoral, se requiere del compromiso de los candidatos para cumplirlos con acciones concretas, no solo con discursos.

◉ EN MUCHOS CASOS CUMPLEN MISMA FUNCION

Reggiardo plantea que OCMA y CNM sean uno solo

La unificación del Consejo Nacional de la Magistratura (CNM) y el Órgano de Control de la Magistratura (OCMA) en una sola entidad para fiscalizar y sancionar a jueces y fiscales, planteó ayer el candidato presidencial de Perú Patria Segura, Renzo Reggiardo.

Sostuvo que esta unificación es necesaria porque ambos organismos, que son independientes, en muchos casos cumplen funciones similares.

El congresista cuestionó que el CNM esté integrado por representantes de la sociedad civil, porque en muchos casos no tienen conocimientos jurídicos, legales, de manejo de jueces y fiscales o la función que les compete.

En ese sentido, Reggiardo dijo que en un eventual gobierno suyo los congresistas de su agrupación desarrollarán proyectos y encabezarán los debates de reforma electoral que



sean consistentes con lo que requiere el país, para una reforma de las instituciones.

También propuso que se doten de mayores controles a los órganos electorales en lo que se refiere a los requisitos para la elección de autoridades regionales.

De otro lado, Reggiardo manifestó que su plan de gobierno contempla iniciativas para fortalecer las regiones y reformar la estructura del Estado, y cuestionó que de las 25 regiones del país, solo once tengan canon, lo cual considera una discriminación.



ENTRE 266.000 Y 1.866.000 DÓLARES Y CUIDARÁN SU IDENTIDAD

Arabia Saudita: ofrecerán recompensa por terroristas

El Gobierno dará dinero a quienes les faciliten información sobre el Estado Islámico.

Arabia Saudita dijo que ofrecerá recompensas de entre 266.000 y 1.866.000 de dólares a quien ofrezca información sobre presuntos terroristas, informó la agencia oficial de noticias SPA. El ministro saudí del Interior, Mansur al Turki, citado por la

SPA, detalló que la recompensa será de cinco millones si la información facilitada lleva a la detención de uno o más acusados, y de siete millones en el caso de que se consiga evitar una operación terrorista.

El grupo islamista radical ha llamado a sus seguidores a luchar contra Arabia Saudita y a los saudíes a rebelarse frente a la familia real y al Ejército. El año pasado, cientos de personas fueron condenadas a penas de cárcel y muerte por terrorismo en Arabia Saudita, que ha estipulado como delito via-

jar a países como Siria e Iraq para sumarse a las filas yihadistas.

IDENTIFICADOS

Ya se dio detalles sobre los autores del atentado del pasado mes de agosto contra la mezquita de las Fuerzas de Seguridad de Emergencia en la ciudad saudí de Abha, en la provincia de Asir (suroeste), en el que murieron 15 personas y 33 resultaron heridas. El terrorista suicida que perpetró el ataque, identificado en su momento como Yusuf al Suleiman

Abdalá, estaba vinculado con una célula que la Policía consiguió dismantelar el pasado mes de agosto, cuando arrestaron a un centenar de individuos sospechosos.

El Ministerio reveló que un soldado de las Fuerzas de Seguridad de Emergencia en la ciudad de Abha, identificado como Salah Ali Ayed, ayudó al suicida a perpetrar el ataque, en el que también participaron otras 13 personas, incluida una mujer, pero solo dos de ellos están actualmente detenidos.

Fidel Castro, compartió con el expresidente uruguayo José Mujica una charla y comentaron su preocupación por el virus del Zika, que ya se expande por América Latina. Durante este encuentro, que sostuvieron en La Habana, Castro, de 89 años, y Mujica, de 80, hablaron sobre esta nueva amenaza epidemiológica, en la visita que inició el ex mandatario uruguayo esta semana a Cuba.

Los medios informaron sobre el encuentro sin precisar el día, y publicaron una foto en la que se ve a los dos ex guerrilleros y ex dirigentes sentados conversando. Según esas versiones, Castro le expresó a Mujica "su preocupación por la proliferación

EXPRESÓ, AL EXPRESIDENTE DE CUBA, SU PREOCUPACIÓN POR EL VIRUS

Mujica conversa con Fidel sobre la expansión del Zika



del virus del Zika en el mundo". El popular político uruguayo

acompañó al presidente cubano, Raúl Castro, en la tradicional

"Marcha de las Antorchas", celebrada en la noche del 27 de enero, en homenaje a Martí.

En este encuentro en La Habana, Castro, retirado del poder desde 2006, también le subrayó a Mujica (2010-2015) la necesidad de desarrollar la ganadería, y le dijo que está "estudiando cuestiones técnicas que pueden dar solución a ese importante renglón alimentario para la población", según Radio Habana.

BREVES

◉ SIRIA

Siguen atentados por parte del Estado Islámico

Tres explosiones que se registraron en la zona de Ku Sudán, en Sayida Zeinab, causando la muerte de 45 personas, por parte del Estado Islámico. El Ministerio del Interior, señaló que la primera de ellas se produjo con un coche bomba en una parada de autobuses en Ku Sudán. Por otro lado, Wilayat Dimashq, perteneciente al grupo yihadista del Estado Islámico que se ubica en Damasco, asumió hoy la autoría del atentado que causó al menos 58 muertos en la zona de Ku Sudán, en el suburbio de Sayida Zeinab, al sureste de la capital siria y de mayoría chií.

◉ SAN SALVADOR

Expresidente salvadoreño falleció tras 6 días en coma

Francisco Flores, expresidente salvadoreño, procesado por delitos de corrupción, falleció en el Hospital de la mujer de San Salvador, donde ingresó en estado de coma clínico hace 6 días, informó el diputado de la Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) Ernesto Muyschondt. El deceso del exmandatario se produjo ayer alrededor de las 10:00 p.m. (hora local) a menos de una semana de sufrir una obstrucción arterial en su casa, donde estaba bajo arresto domiciliario. La muerte del jefe de Estado fue confirmada por el presidente del partido ARENA, Jorge Velado, y otros miembros de este instituto político. "En estos momentos de dolor por la pérdida del expresidente Francisco Flores, nos solidarizamos con su familia", publicó el partido político ARENA en sus redes sociales.



◉ EE.UU.

Policía pide herencia del afroamericano que mató

Un policía reclamará ante la justicia estadounidense la herencia de un adolescente afroamericano al que mató, debido al trauma sufrido por haber matado accidentalmente a una vecina del muchacho en el mismo incidente, informó su abogado. "El dañado es mi cliente, que se siente horrible de que Bettie Jones esté muerta por las acciones que él se vio forzado a cumplir", dijo el abogado Joe Brodsky a la AFP. "Esto lo afecta profundamente. Es una carga que llevará por el resto de su vida", agregó. El tiroteo del 26 de diciembre ocurrió en Chicago mientras las autoridades de esta ciudad tambaleaban por una serie de incidentes de policías acusados de ser demasiado rápidos al apretar el gatillo con sus armas de servicio.

BREVES

Barza dio fiesta sorpresa al volante Arda Turan

El plantel de Barcelona de España le preparó una fiesta sorpresa al volante turco Arda Turan por el día de su cumpleaños número 29. Los jugadores le cantaron y le regalaron una torta con un diseño particular. El propio jugador compartió la experiencia en su cuenta de la red social Instagram. Al finalizar el encuentro contra el Atlético de Madrid, donde los culés se impusieron por 2-1, los futbolistas saludaron al turco en los camerinos, lo abrazaron y festejaron junto a él la victoria clave ante un rival directo en la Liga. "Gracias por todo. Feliz fin de semana", escribió el turco en Instagram. A su vez, publicó una fotografía suya con el pastel, que tenía un relieve del estadio culé y una figura de él en miniatura. Neymar, su compañero en el ataque del Barcelona, compartió una foto junto a él para saludarlo.

Messi conocerá a niño que usó plástico como camiseta

El pequeño Murtaza, un niño afgano de 5 años que desde hace días arrasa en las redes sociales tras hacerse virales unas fotos en las que viste una camiseta de Lionel Messi hecha con una bolsa de plástico, por fin va a conocer a su ídolo. "La dirección de la Federación Afgana de Fútbol (AFF) ha recibido correos electrónicos de Lionel Messi y del FC Barcelona en relación al encuentro", informó a Efe el portavoz de la AFF, Syed Ali Kazemi. El portavoz confirmó que la cita ya está organizada, por lo que el pequeño, residente en una aldea remota de la provincia de Ghazni, una región del sur del país golpeada por el conflicto, pronto verá su sueño hecho realidad.



Diego Costa ahorcó a rival y no recibió amarilla

El partido no tenía ni cinco minutos de empezado cuando el delantero español Diego Costa cogió del cuello a uno de sus rivales durante el partido entre Chelsea y MK Dons por la Premier League. El lamentable suceso, que siempre tiene como protagonista al ex Atlético de Madrid, ocurrió durante un tiro de esquina, por lo que se ganó las pifias del público local. Diego Costa siempre está involucrado en este tipo de problemas o como algunos consideran, agresiones. Es un problema que en su momento él ha aceptado y que no ha sabido corregir. Chelsea vence 3-1 a MK Dons provisionalmente con tres goles del delantero brasileño Oscar. El equipo londinense incorporó esta semana a otro brasileño, Alexandre Pato.

AHORA EL EQUIPO ES LÍDER DE LA BUNDESLIGA

Bayern Múnich ganó 2 - 0 con doblete de Lewandowski

Venció a Hoffenheim en el estadio Allianz Arena.

Bayern Múnich venció 2-0 a Hoffenheim en el estadio Allianz Arena por la fecha 19 de la Bundesliga con dos goles del delantero polaco Robert Lewandowski. Con este doblete del polaco Lewandowski (32' y 64') permitió al equipo de Pep Guardiola mantener los ocho puntos de distancia sobre su perseguidor, el Borussia Dortmund, que había recortado la diferencia venciendo el sábado por 2-0 al Ingolstadt.

El partido fue un monólogo del Bayern Múnich, que suma diez victorias en diez partidos en casa, frente a un frágil Hoffenheim, penúltimo en la tabla con los mismos 14 puntos del colista Hannover.

El equipo del chileno Eduardo Vargas resistió como pudo el asedio del Bayern Múnich durante media hora, hasta que Douglas Costa desbordó por la izquierda y



El equipo de Guardiola mantiene los ocho puntos sobre el Borussia Dortmund.

lanzó un centro al área chica que Lewandowski conectó a la red.

SEGUNDO TIEMPO

En el segundo tiempo, Philipp Lahm se deshizo de dos defensores en la puerta del área y habilitó a Lewandowski para el 2-0. El polaco suma 19 tantos y es segundo en la tabla de goleadores del torneo con un gol menos que Pierre-Emerick Aubameyang. La victoria puso paños fríos a una semana agitada en el Bayern Múnich que comenzó cuando un jugador anónimo filtró a la prensa un supuesto "mal ambiente" en el vestuario y lo atribuyó al estilo de Guardiola y su rigor con el plantel. Para

el partido en el Bayern Múnich, estuvo con Neuer; Lahm, Badstuber, Alaba, Alonso, Kimmich, Robben, Coman, Müller, Douglas Costa, Lewandowski. En el equipo del Hoffenheim, jugaron Baumann, Bičakčić, Kačarabek, Süle, Strobl, J.S. Kim, Hamad, Rudy, Schmid, Vargas, Kramarić.

OPARTIDO SE DIO POR LA JORNADA 22

Milan venció 3-0 al Inter en Derby de la Serie "A"

Milan se impuso 3-0 en el derby al Inter por el título en la Liga italiana de fútbol. El brasileño Alex, a los 35 minutos, el colombiano Carlos Bacca (73') y el francés Mbaye Niang (77') anotaron los goles del Milan en el estadio San Siro. El marcador, podría haber sido distinto si el argentino Mauro Icardi no hubiera estrellado en el palo el penal que él mismo generó a los 70 minutos, poco después de haber ingresado desde el banco.

Del posible 1-1 se pasó casi



de inmediato al 2-0 del Milan, que dio un golpe letal a su rival

de la ciudad con el tanto que Bacca, en gran momento

de forma, anotó en el límite de área chica al conectar un buen centro de Niang. El propio francés aprovecharía cuatro minutos después el derrumbe del Inter para poner cifras definitivas ante una defensa totalmente entregada.

Hasta esos minutos fatales para la visita, el Milan y el Inter habían ofrecido un derby intenso y con ocasiones repartidas, sólo desnivelado por un preciso cabezazo de Alex en la primera etapa. Con la victoria, el Milan alcanza ahora el sexto lugar con 36 puntos y se coloca a cinco del Inter, que suma 41 y marcha en el cuarto puesto. El equipo de Roberto Mancini, que fue expulsado a los 50 minutos por protestar, se aleja ya a nueve puntos del líder Napoli, que más temprano goleó 5-1 al Empoli.

Napoli goleó 5-1 a Empoli y sigue imparable al título

El Napoli goleó por 5-1 al Empoli, en un encuentro de la vigésima segunda fecha del torneo. Después de la goleada 4-0 de la Juventus ante el Chievo, el Napoli salió al San Paolo con la obligación de ganar para recuperar la punta. Para colmo, el argentino Leandro Paredes, de tiro libre, adelantó a los visitantes a los 28 minutos. Sin embargo, el Napoli encontró el empate cinco minutos más tarde de la mano de su compatriota Gonzalo Higuaín, que con un cabezazo medido anotó su gol 22 de la campaña y se afirmó como máximo artillero del torneo.

Mascherano y su gesto con un rival lesionado

Javier Mascherano tuvo un buen gesto con su rival en el campo, y besó en la frente al jugador del Atlético de Madrid Augusto Fernández mientras era retirado en camilla tras un duro golpe en la rodilla izquierda. El argentino dejó la rivalidad a un lado y animó a su compatriota con este enorme gesto, en el partido que Barcelona recibía al cuadro rojiblanco en el estadio Camp Nou. La escena ocurrió en el minuto 76. Augusto Fernández disputó el balón con Arda Turan y se golpeó la rodilla.

Leonel Messi fue agredido por Filipe Luis

A poco de finalizar el primer tiempo entre Atlético de Madrid y Barcelona por la Liga BBVA, el brasileño Filipe Luis le entró con vehemencia a Lionel Messi y lo dejó tendido sobre el césped del Camp Nou. El árbitro sin pensarlo dos veces, le mostró la tarjeta roja al lateral tras la patada contra Messi. La desmedida falta ocurrió mientras el Barcelona ganaba 2-1 al Atlético de Madrid. Lionel Messi preocupó a todos, sin embargo, el argentino continuó la segunda mitad del encuentro sin problemas.

LOS BLANCOS SE RECUPERAN EN EL CAMPEONATO ESPAÑOL

Real Madrid goleó 6-0 a Espanyol y Cristiano Ronaldo marcó tres goles

Por la jornada 22 de la Liga BBVA. También anotó James Rodríguez.

Real Madrid goleó 6-0 a Espanyol con tres goles del delantero portugués Cristiano Ronaldo por la Liga BBVA. Ronaldo marcó, uno de penal, cometido sobre el propio jugador portugués por el chileno Enzo Roco, otro en una jugada personal al filo del descanso en que se fue de tres defensas y anotó con un disparo lejano y el tercero de cabeza casi al final del partido.

Por su parte, James Rodríguez también anotó el tercer tanto de su equipo, con un disparo que tocó en el senegalés Pappapouli Diop, tras desmarcarse por la derecha y recibir un centro del croata Luka Modric. Era la segunda acción decisiva del colombiano, después de haber dado la asistencia para el cabezazo de Karim Benzema en el primer gol.

SEGUNDO TIEMPO

Luego con 4-0 al descanso, el Real Madrid bajó el ritmo en el segundo tiempo, y Cristiano Ronaldo marcaría su tercer



James no marcaba con la camiseta del Real Madrid desde el 8 de noviembre.

tanto y el quinto del equipo blanco cerca del final, en el minuto 82, al rematar de cabeza un centro desde la izquierda de Jesús Rodríguez. El propio Jesús, que había entrado en el minuto

63 en lugar de Modric, volvería a ser protagonista en el sexto y último tanto de su equipo en una jugada por la izquierda, en la que centró y el costarricense Oscar Duarte, en su debut con

el Espanyol, marcó en propia meta (86).

Para este partido las alineaciones del Real Madrid fue con Navas; Carvajal, Varane, Ramos, Marcelo; Kroos, Modric;

James, Isco, Ronaldo; Benzema. Y el equipo Espanyol, tuvo a sus principales figuras como Arlauskis; Duarte, Roco, Álvaro, López; Diop, Sánchez; Sevilla, Jordán, Mamadou; Pére.

CHELSEA GOLEÓ 5-1 AL MK DONS CON TRIPLETE DE BRASILEÑO

Chelsea avanzó a octavos con hat-trick de Óscar

Chelsea extendió el buen momento que tiene con una goleada por 5-1 sobre el Milton Keynes Dons avanzó a los octavos de final de la Copa Inglesa de fútbol. El brasileño Óscar, con un "hat-trick" en la primera etapa, fue la gran figura del vigente campeón de la Premier League el Chelsea, que se tomó muy en serio su choque ante un rival menor.

El mediocampista sudamericano abrió el marcador a los

16 minutos y, tras el empate parcial de Darren Potter a los 22', volvió a sacudir la red del arquero David Martin a los 32' y 44'. Eden Hazard, con un penal convertido a los 55 minutos, y Bertrand Traore, a los 62', completaron la goleada del Chelsea en su visita a su rival de la segunda división del fútbol inglés.

Chelsea encadenó así su noveno partido invicto entre la Liga y Copa desde que el



portugués José Mourinho fue despedido como entrenador del equipo londinense a mediados de diciembre. De ellos, ocho corresponden a la era de Hiddink y uno al interinato de Steve Holland.

Junto al Chelsea avanzó también a la quinta ronda el Everton, que no tuvo problemas para superar 3-0 al Carlisle United, equipo de la cuarta división.

Vigente campeón, se tomó en serio su choque ante el Milton Keynes Dons.

BREVES

Bus causó un gran choque al huir de inspectores

Un bus de la ruta OM-10, recientemente retirada del corredor Javier Prado - La Marina, intentó escapar de los inspectores de la Municipalidad de Lima y terminó impactando la parte posterior de un auto, en la avenida La Marina. El chofer Michael Víctor aceleró y se pegó al carril izquierdo sin percatarse del otro vehículo, cuyo conductor sufrió múltiples golpes y tuvo que ser atendido por los paramédicos. El chofer que no portaba su licencia de conducir ni el SOAT del vehículo, culpó del accidente a los trabajadores de la Municipalidad de Lima. El choque se produjo durante la fiscalización de rutas no autorizadas en el corredor Javier Prado - La Marina. Acción que generó molestias entre los pasajeros, quienes se quejan porque deben realizar transbordos tras el retiro de rutas del Callao.

Pasaportes biométricos saldrán el 26 de febrero

La Cancillería dio a conocer que el 26 de febrero se emitirán los primeros 5000 biométricos que en marzo se eliminaría totalmente la visa Schengen. Así lo aseguró el embajador peruano, Carlos Polo Castañeda. También resaltó que estos pasaportes biométricos serán repartidos en 111 consulados del país y manifestó que el proceso terminará el siguiente 7 de julio. Asimismo, recalcó que la migración es un tema preocupante en la Unión Europea, ya que este tema haría que no se permita tan libremente la entrada a los peruanos. "Los temas humanos llevan a estas situaciones, pero en lo bilateral, lo que tenemos con la Unión Europea es un proceso que continúa muy sólido y seguirá así", dijo el embajador.



Habrán alimentadoras desde Ate en corredor Javier Prado

El corredor vial Javier Prado-La Marina-Faucett cuenta con una nueva ruta alimentadora que permite conectar la vía troncal con el distrito de Ate, beneficiando así a miles de vecinos que a diario utilizan el transporte público. Se trata de la ruta alimentadora con código 257, que se conecta con las rutas troncales 201, 202 y 209 y dispone de una flota de hasta 27 buses de 12 metros, con la tarifa general de S/. 1.20 de pasaje adulto y S/. 0.60 para estudiantes, realizando traslados desde la Carretera Central (Ate) hasta La Molina. De igual modo, ya empezó a circular el nuevo servicio troncal 201, que realiza el servicio de transporte desde el Óvalo Huarochirí, en La Molina, hasta la avenida Elmer Faucett en San Miguel, con una flota de 52 buses de 12 metros, desde las 05:00 am hasta las 11:00 pm.

ESTO SERÁ ENTRE HOY Y EL 1 DE MARZO

Atenderán servicios judiciales en sus tiempos de vacaciones

Seguirán colaborando con todos los usuarios en asistencia de justicia.

El Poder Judicial, atenderá a los usuarios del servicio de justicia durante el periodo vacacional de jueces y del personal jurisdiccional y administrativo, entre hoy y el 1 de marzo. En tanto, los órganos jurisdiccionales de flagrancia, de la Sala Penal Nacional, así como las Salas Penales Liquidadoras, Sala Penal de Apelaciones, Juzgados de Investigación Preparatoria y Juzgados Penales Unipersonales de Lima, programarán sus vacaciones considerando los plazos procesales de los expedientes a su cargo y la necesidad del servicio.

En la Corte Suprema, la Sala Penal Permanente seguirá atendiendo sus casos y las situaciones de emergencia que se presenten en la Sala Penal Transitoria. Igualmente, en la máxima instancia de justicia, una Mesa de Partes recibirá asuntos de los ámbitos Civil y Penal, así como de Derecho Constitucional y Social. En el caso de las Cortes



Trabajarán pese a vacaciones de jueces y personal administrativo.

Superiores, sus presidentes han designado las salas y juzgados de emergencia, los cuales seguirán tramitando sus procesos y, además, atenderán las materias de los despachos que saldrán de vacaciones.

MATERIA PENAL

En materia penal se atenderán hábeas corpus, calificación de denuncias con detenidos,

trámite de libertades, apelación de mandato de detención, trámite de procesos con reos en cárcel, homonimias y rehabilitaciones. En la especialidad civil se recibirán acciones de garantía y medidas cautelares fuera de proceso, mientras que en materia de familia se verán consignaciones de alimentos, autorización de viaje de menores, violencia familiar, tutela de

menores en abandono y menores infractores.

En materia laboral se atenderán consignaciones laborales, así como aquellas solicitudes que los jueces, de acuerdo con su facultad discrecional, consideren de urgente atención en materia contencioso-administrativa, constitucional, previsual u otras que estimen pertinente.

● VILLA EL SALVADOR. INTERVENCIÓN DE LA POLICÍA JUNTO A SERENAZGO

Cierran hostel que parecía prostíbulo

En una intervención la Policía y personal de Fiscalización y Serenazgo de la Municipalidad de Villa El Salvador clausuraron un hostel que funcionaba como prostíbulo en el cruce de las avenidas Pastor Sevilla con Jorge Chávez, en dicho distrito. Ya se había recibido varias denuncias de los vecinos, y por lo tanto los inspectores municipales constataron que el local clausurado no contaba con licencia ni certifica-



do de defensa civil.

Al interior del estableci-

miento había una cantina donde decenas de parroquianos li-

baban licor hasta altas horas de la madrugada, protagonizando en muchos casos, grescas y peleas callejeras que alteraban la tranquilidad de los vecinos. El alcalde Guido Iñigo, señaló que estos operativos continuarán con mayor frecuencia ya que se cuenta también con el apoyo de la DIVTER Sur 2, quienes dotarán de refuerzos policiales a las dependencias que existen en las diferentes jurisdicciones del distrito.

También afirmó que en su calidad de presidente del Comité de Seguridad Ciudadana (CO-DISEC), trabaja en buscar soluciones a corto, mediano y largo plazo ante los males sociales que afectan al distrito.

Luego de ocurrido los problemas, la Policía Nacional hará inspecciones en el lugar.

Se viene informando que después de las 3:00 a.m. en la zona norte del Boulevard de Asia, una decena de jóvenes una bronca de todos contra todo. La seguridad privada intenta separarlos, entre insultos y empujones, hasta que lo logra, pero nadie es detenido ni retirado. La tensión y la eventual reanudación de la pelea permanecen en el lugar. Luis Byrne, gerente de Proyectos y Operaciones del Boulevard de Asia, explicó que fiscalizar el consumo de alcohol en el recinto se ha complicado, en comparación con el verano pasado, cuando contaban con apoyo de la policía.

“Venir con alcohol está prohibido, pero no podemos revisar los autos que ingresan. Ahí se introducen las bebidas. Tomar en los pasadizos también está prohibido. Cuando lo advertimos, nuestros agentes se acercan y piden a los bebedores que dejen de hacerlo. Al darse la vuelta nuestros vigilantes, continúa la borrachera. La actual legislación nos tiene atados de manos. Si prohibimos la entrada a alguien, nos denuncian por discriminación. Y si intervenimos a alguien, nos denuncian por tocamientos”, afirmó Byrne.

POCOS AGENTES

El coronel PNP Sergio Mu-

DICEN QUE ES POR AUSENCIA DE AUTORIDADES EN LA ZONA

Borracheras y peleas se registran en Asia



Los 60 mil visitantes que llegan a Asia, buscan bares, restaurantes y discotecas.

ñoz, jefe de la División Policial de Cañete, informó que la comisaría, a unos 5 km del Boulevard de Asia, solo cuenta con 22 agentes para todo el distrito, de 9.321 habitantes, lo que afecta el resguardo del centro comercial. “Observaremos qué está pasando en el recinto. Esperamos que sus adminis-

tradores no nos pongan trabas. Pediremos documentos y si encontramos a algún menor de edad, coordinaremos con la fiscalía de familia para entregarlo a sus padres”, afirmó.

El jefe policial confirmó que se gestiona la llegada de agentes del grupo Terna para detectar venta de drogas y de alcohol

a menores de edad. A pesar de la agitación observada en las noches, desde el inicio de temporada de verano, la comisaría de Asia no ha recibido denuncias de usuarios. “Sí tenemos casos de pruebas positivas de alcoholemia. Cinco dieron positivo la semana pasada”, aseveró Muñoz.

ASÍ PERMITIERON AGILIZAR EL TRÁNSITO EN ESA VÍA

Tres mil vehículos fueron retirados de Javier Prado

Ya son más de 3,000 unidades de transporte público que fueron retiradas del corredor Javier Prado-La Marina-Faucett, por no contar con la autorización respectiva. Con este hecho ya está permitiendo agilizar el tránsito. Pero se precisó que en el reciente operativo de fiscalización, realizado por los inspectores de la comuna edil, se retiró 500 unidades de transporte del corredor Javier Prado.

Las unidades retiradas corresponden a las empresas de transporte Chalacos Unidos



(Ruta OM10), Latinoamérica (R-CR13), Hogar Tours (R-CR14), Inversiones Salamanca

(R-CR20), Servicios Múltiples Grupo Diez (R-CR71) y Turismo Star Tours (R-CR75), autori-

zadas por el Callao, así como los vehículos de la empresa Negociaciones Santa Anita (R-3410).

Eduardo Osterling, Gerente de Fiscalización de la Gerencia de Transporte Urbano (GTU), informó que 10 unidades de transporte público que ya no cuentan con autorización para ingresar al corredor fueron llevadas al depósito municipal y sancionadas con una multa de 3,900 soles. Cabe señalar que el jueves 28 de enero fueron retirados otros 220 vehículos de dicho corredor vial.

BREVES

Tres meses de entrenamiento para uso de armas no letales

Los serenos de la Municipalidad de Lima deben ser sometidos a un nivel de entrenamiento serio y riguroso de por lo menos 3 meses para estar en condiciones de hacer uso de armas no letales en su lucha contra la delincuencia. Gabriel Prado, exgerente de Seguridad Ciudadana del municipio capitalino, aclaró que esta medida, anunciada por el alcalde de Lima, Luis Castañeda, no resuelve el tema de la delincuencia sino que ayuda a combatirla. Advirtió asimismo que podría darse el caso de que estas armas no letales sean usadas ante problemas domésticos si es que son entregadas indiscriminadamente a todo el personal de serenazgo, sin una previa evaluación psicológica.

80 vehículos de baja en 1° proceso de chatarreo

80 vehículos de transporte público, con más de veinte años de antigüedad, fueron dados de baja durante el primer proceso de chatarreo del presente año, lo que significa una reducción de 2,500 toneladas de contaminación por Dióxido de Carbono (CO₂). Estas unidades (microbuses, combis y coasters) ingresaron a la planta de chatarreo, ubicada en Chosica, luego que los propietarios aceptaran de manera voluntaria dejar de circular por el área de influencia del Metropolitano y la Línea Uno del Tren, contribuyendo así con el ordenamiento del transporte y el cuidado del medio ambiente. “Este programa se desarrolla en apoyo a los transportistas y en favor del medio ambiente. Continuaremos impulsando la renovación del parque automotor, como parte del ordenamiento del transporte público que lleva adelante la Municipalidad de Lima”, dijo David Hernández, vocero de Protransporte.



Bala perdida mata a madre de familia

Una madre de familia murió al impactarle una bala perdida cuando retornaba a su casa en Santa Clara, Ate. María Juárez Arroyo, de 40 años, caminaba sin presagiar que dos delincuentes huirían tras asaltar a un grupo de mototaxistas. Según testigos, los maleantes desataron una balacera para evitar ser capturados. Minutos antes, Miguel Ángel Surco Maniachi y su cómplice ingresaron armados a una vivienda de Santa Clara, donde estaban reunidos los transportistas y se llevaron S/10 mil de una junta. Una de las balas impactó en el tórax de María e hirió a otras dos personas, que se encuentran hospitalizadas. La mujer, que trabajaba como comerciante en Gamarra, intentó pedir ayuda en una peluquería de la zona, pero falleció minutos después.

BREVES

Crudo baja en el mundo y no se refleja en el Perú

El expresidente de Perupetro, Aurelio Ochoa, los precios de los combustibles aún siguen siendo caros en el país y no traducen la reducción de la cotización internacional del petróleo, que de \$100 el barril pasó a un promedio de \$30. Además explicó que el mayor margen se lo lleva la cadena de comercialización. "Hay una diferencia de 36% entre el precio en que venden las refinerías con los que se ofrecen en los grifos", precisó Ochoa. Por otro lado, reconoció que las refinerías siguen teniendo un margen para descontar a favor de los consumidores, estimando que es menor a 15%, y señaló que una mayor competencia en el mercado de combustibles hará que los precios al consumidor final bajen notoriamente.

La papa sube un 15% por baja producción

El Ministerio de Agricultura y Riego (Minagri), informó que el precio de la papa subió en los últimos días por la baja producción en la sierra debido a las condiciones climáticas. En el Mercado Mayorista de Lima, la papa única pasó de S/ 1,56 a S/ 1,85 al 26 de enero. En el caso de la papa negra andina, el aumento fue de 7 puntos porcentuales llegando así a ubicarse en S/ 1,45. En los mercados minoristas del país, el precio llega hasta S/ 3,10 por kilo. La papa canchán experimentó una caída en el precio la semana pasada, esta vez se encontró en S/ 1,45, llegando a venderse en mercados mayoristas como los de la región Ayacucho hasta en S/ 2,04 por kilo. Por otro lado, la producción del ají rocoto proveniente de Oxapampa y Huánuco hizo que su precio retrocediera un 42%, logrando encontrarse entre S/ 0,70 y S/ 2,47. El precio de la arveja verde también presentó una reducción de 22%, llegando a costar S/ 3,07 en mercados mayoristas.



Perú estará de moda gracias al APEC 2016

Alonso Segura, ministro de Economía y Finanzas (MEF), consideró que el Perú estará en el foco de la atención mundial con la realización de la cumbre de Líderes del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC) en noviembre próximo, además de los encuentros previos a esta reunión. "En los últimos tres años hemos tenido eventos de talla mundial en el Perú y todos ellos ponen al Perú en el foco de atención del mundo", sostuvo Segura durante una conferencia de prensa en Palacio de Gobierno. Por otro lado, Segura afirmó que la inversión aproximada para la realización de todos los eventos del APEC 2016 será de 20 millones de dólares y se espera recibir más de 18,000 visitantes.

TODO SE BASARÁ EN LA ROBÓTICA, QUE ES FUTURO PARA LA ECONOMÍA

Importancia mundial de la agenda en Davos

También se discutió que el mundo avanzará hacia la producción.

Suiza recibió hace unos días a más de 1.000 directores generales de empresas, 14 premios Nobel y 4 ganadores de premios Grammy, provenientes de más de 100 países, por el motivo del Foro Económico Mundial. El tema de la reunión de este año fue Dominando la Cuarta Revolución Industrial, basado en la evolución de la tecnología. Sin embargo, las preocupaciones sobre el curso de la economía global centraron gran parte de las jornadas. Además quedó demostrado que Davos es la mejor plataforma para que cada país haga o refuerce relaciones con líderes mundiales de la actividad pública y privada.

El ingeniero y economista alemán Klaus Schwab, fundador y CEO del WEF, expuso su tesis sobre la cuarta revolución industrial basada en la tecnología. Si la primera fue la mecanización del trabajo; la segunda, la producción en masa y la tercera, la inclusión del Internet en la vida



Brasil también fue el foco de atención, porque su economía seguirá en recesión.

productiva, en Davos se discutió como tema central el uso de la inteligencia artificial, robótica, nanotecnología e impresión 3D. Sin embargo, quedó claro que la fase de transición afectará a la población menos calificada. El estudio afirma que a causa de la automatización se perderán en el mundo unos siete millones de empleos "de oficina" en un plazo de cinco años.

CLARIDAD Y CERTEZA

Un jalón de oreja a China

vino por parte de la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde. Afirmó que los mercados financieros necesitan "claridad y certeza" sobre cómo las autoridades chinas están manejando su moneda. También calificó de "transición difícil" el objetivo de pasar de una base industrial a una de servicios. Quien vino a calmar los ánimos fue el economista estadounidense Nouriel Roubini, quien predijo la crisis del 2008, al señalar que no creía

en una nueva recesión global ni una crisis financiera. De otro lado, se identificó a la India como una esperanza. "India es el punto positivo entre los mercados emergentes", señalaba el economista jefe del Banco Mundial, Kaushik Basu.

En esa línea, el ministro de Economía de la India, Arun Jaitley, explicó que "los precios del petróleo han sido útiles para sostener el crecimiento de su país, que este año se espera sea del 7,5%".

EN PROMEDIO, UNAS 67.500 PERSONAS ABRIERON CUENTAS EN ESE PAÍS

China superó los más de 100 millones de inversores

Economía Oriental en alta. Las bolsas de China cuentan ya con más 100 millones de inversores, después de sumar en enero 1,3 millones de inversores a los parqués, según los datos publicados por la Comisión Reguladora del Mercado de Valores. Cada día laborable de enero, una media de 67.500 personas abrieron nuevas cuentas para negociar en las bolsas de Shanghai y Shenzhen, frente al promedio de 48.600 nuevos usuarios de enero de 2015, a pesar de las fuertes pérdidas que



han registrado los parqués en el comienzo de año.

El índice general de la Bolsa

de Shanghai, el indicador de referencia en los parqués chinos, acumuló una caída de un 22,65

% en enero, mientras que la Bolsa de Shenzhen se contrajo un 25,64 % este mes. La cifra total de inversores bursátiles chinos asciende ahora a 100,4 millones, con lo que supera al número de miembros que tiene el Partido Comunista, alrededor de 88 millones.

La gran cantidad de particulares que intervienen en las bolsas de China es una de las razones que los analistas suelen citar para explicar la gran volatilidad que caracteriza a los parqués del país.



Gran cantidad de insumos químicos para llevar a la zona del VRAE.

ORGANIZACIÓN LLEVABA PRODUCTOS AL VRAEM Y HUALLAGA

Una operación desbarata banda que derivaba insumos químicos

Hay un total de 11 detenidos y 74 toneladas de galones incautados.

La Segunda Fiscalía Especializada contra el Crimen Organizado y la Policía Nacional, logró la captura de once integrantes de la organización criminal denominada "Grifa", dedicada al desvío de insumos químicos desde Lima hacia la zona del

Valle del Río Apurímac, Ene y Mantaro (Vraem), durante una intervención simultánea llevada a cabo en el distrito de Puente Piedra y en otros sectores de la capital.

También se incautó 74 toneladas de insumos químicos que estaban listos para ser enviados a las zonas cocaleras del Vraem y del Huallaga, donde iban a tener como destino final su entrega a otras organizaciones criminales que operan en esos lugares, para su posterior uso en la elaboración de clorhidrato de cocaína.

DETENIDOS

Se pudo detener a Dania Rocío Estrada Verde, Giovanni Hugo Estrada Verde, Reyna Aróstegui Martín, Víctor Yonel Mendoza Cadillo, Erick Michael Meza Astuquipan y William Nelson Verde Astuquipan. Además fueron capturados Josué Ortega Palma, Branco Josué Ortega Garay, Moisés Ricardo Mejía Sánchez, Leopoldo Santiago Rosas Cervantes y Emiliano Florencio Camones Jaimes.

Durante la investigación se pudo determinar que el desvío

de los insumos químicos que efectuaban los miembros de esta banda se hacía a través de las empresas "Aqua Mamacocha" y "Verpe", ambas localizadas en el distrito limeño de Puente Piedra y dedicadas a la elaboración de productos químicos. Entre lo incautado figuran veinte toneladas de ácido sulfúrico, dieciséis toneladas de ácido clorhídrico, doce toneladas de acetona e igual cantidad de tolueno; así como cuatro toneladas de óxido de calcio y diez toneladas de acetato de etilo.

El temporal de lluvias, trajo como consecuencias una madre de familia fallecida, 25 viviendas inhabitables y cerca de 150 personas damnificadas en la provincia El Dorado, departamento de San Martín. La víctima fue identificada como Vilma Tuanama, de 43 años, quien murió en la comunidad nativa de Nauta tras ser aplastada por el techo de su vivienda.

El comité distrital de Defensa Civil realizó un reporte preliminar de los daños; sin embargo, los técnicos continúan con la evaluación en las zonas afectadas. Se conoció que otras localidades también sufrieron el embate de la naturaleza. La intensa lluvia se registró en las localidades de San

25 VIVIENDAS AFECTADAS Y 150 PERSONAS DAMNIFICADAS

San Martín: temporal de lluvia provocó muerte de una madre

José de Sisa, Nauta y Santa Cruz, en la región San Martín.

LLUVIAS EN LA SELVA

Desde hoy hasta el jueves 4 de febrero se esperan lluvias de moderada a fuerte intensidad en la selva centro y sur, advirtió el Senamhi. Las precipitaciones más intensas se registrarían en la selva sur entre el lunes 1 y martes 2 de febrero, con acumulados máximos por encima de 120

milímetros por día. Los departamentos alertados son San Martín (provincias Bellavista, El Dorado, Huallaga, Lamas, Mariscal Cáceres, Moyobamba, Picota, Rioja, San Martín, Tocache), Loreto (Alto Amazonas, Datem del Marañón, Loreto, Mariscal Ramón Castilla, Maynas, Requena, Ucayali) y Huánuco ((Ambo, Dos de Mayo, Huacaybamba, Huamaliaes, Huánuco, Lauricocha, Leoncio Prado, Marañón, Pachitea,

Puerto Inca, Yarowilca).

Asimismo, Pasco (Daniel Alcides Carrión, Oxapampa, Pasco), Junín (Chanchamayo, Chupaca, Concepción, Huancayo, Jauja, Junín, Satipo, Tarma, Yauli), Ayacucho (Cangallo, Huamanga, Huanca Sancos, Huanta, La Mar, Lucanas, Parinacochas, Paucar del Sara Sara, Sucre, Víctor Fajardo, Vilcas Huaman), Apurímac (Abancay, Andahuaylas, Antabamba, Aymaraes, Chincheros, Cotabambas, Grau).

BREVES

UCAYALI

Sismo de 6.1 grados en noreste de Pucallpa

El movimiento telúrico de 6.1 grados en la escala de Richter hizo despertar a varios pobladores de la provincia de Ucayali. El epicentro fue localizado a 11 kilómetros al noreste de Pucallpa, según informó el Instituto Geofísico Peruano (IGP). El movimiento telúrico se registró a las 02.41 de la madrugada a 11 kilómetros al noreste de Pucallpa y tuvo una profundidad de 164 kilómetros. El Instituto Nacional de Defensa Civil hasta el momento no reportó daños materiales ni personales en la zona. El sismo fue percibido con una rápida vibración que despertó a varios pobladores.



JUNÍN

Policía muere en un accidente de tránsito

La PNP que venía de recuperarse tras la muerte de un suboficial en Paucartambo (Pasco), se vio envuelta en otra tragedia. En la madrugada, el brigadier de la PNP, Yusseff León Vega, murió en la carretera Yauyos (Lima-Chupaca) luego de despistarse a bordo de un automóvil donde viajaba con dos amigos. Luego de ocho horas de estar en medio de la vía y en el intenso frío, el agente policial no resistió las graves lesiones que tenía y murió. A las cuatro de la madrugada, sus amigos identificados como José Fernando Montes Matos y Edduin Soravia Rojas, fueron trasladados a Huancaayo por el chofer de un camión que los rescató.

AYACUCHO

Un rayo mató a granjero en medio de descampado

Las constantes tormentas que soporta la región Ayacucho cobró su primera víctima en el distrito de Vinchos, provincia de Huamanga, luego que un potente rayo alcanzó y mató a un poblador identificado como Jorge Ccorahua Quispe, quien fue encontrado tirado en un descampado del sector conocido como Ccaccapaqui, jurisdicción de Rosaspampa en Ayacucho. El agricultor que realizaba el pastoreo de sus animales, no tuvo tiempo de reacción al recibir la descarga. Personal de la comisaría de Vinchos reportó el incidente al fiscal de turno de la Primera Fiscalía Provincial Penal Corporativa, quien dispuso el levantamiento del cadáver con participación de las autoridades del lugar.

BREVES

Recomendaciones para elegir un seguro de salud

Lo que primero debes hacer es comprender; que invertir en un seguro médico es una forma de ahorrar. Parece un gasto, pero calcule cuánto gastaría en caso de sufrir una enfermedad. Piense en su futuro y el de su familia. También debes revisar la cobertura, hay varios tipos de seguros. Por ello, hay tomar en cuenta, sobre todo, el monto de protección total, periodo de espera, clínicas afiliadas, gastos hospitalarios, qué enfermedades y qué tipos de cirugías cubren. Infórmese bien. Comparar empresas, no elija a la primera empresa de seguros que vea.

¿Por qué se da una erección nocturna?

Un hombre que despierto sufra problemas de erección, pero disfrute de saludables erecciones noctámbulas durante su sueño, personifica un claro ejemplo de disfunción eréctil por causas psicológicas, no físicas. Por ningún motivo, las mujeres deben deducir que, cuando descubras a tu pareja dormida y con el pene rígido, se deba a que se siente excitada por tu presencia o a que desee inconscientemente practicar el coito contigo: debes respetar su sueño. Para The Journal of Sexual Medicine, la erección espontánea no implica que los hombres estén pensando en sexo al experimentarla: solo es un mecanismo natural para revitalizar el pene. No solo los hombres sufren de tumescencia nocturna... las mujeres también: así, su clítoris se inflama espontáneamente durante la fase REM del sueño o al despertar.



El Perú es el país con mayor radiación solar

Perú el país con mayor radiación solar del mundo, y esto se convierte en una amenaza para la salud, ya que este verano alcanzará índices históricos de hasta 20 puntos, los que son considerados como niveles altamente peligrosos. El doctor Martín Falla, cirujano oncólogo de mamas, piel y tumores de partes blandas de Oncosalud, explicó que la radiación solar puede ocasionar un daño a nivel del ADN de las células de la piel, lo que puede desarrollar en alguna alteración. El experto señaló que en personas que están constantemente expuestas al sol el daño es más rápido y es acumulativo en el tiempo y por ello, son las que tienen mayor riesgo de padecer cáncer a la piel (carcinoma basocelular, carcinoma epidermoide o melanoma).

HABLAMOS DEL COLESTEROL 'BUENO' Y DEL COLESTEROL 'MALO'

Las bondades de las grasas bronceadas

Están los menos buenas (saturadas) y buenas (monoinsaturadas y poliinsaturadas).

Acordémonos del colesterol, que saltó a la fama con la maldición de ser el responsable máximo de las enfermedades cardiovasculares. Sin embargo, ahora hablamos del colesterol 'bueno' y del colesterol 'malo'. Igualmente hablábamos de cómo las grasas alimentarias ya no tenían el estigma generalizado de antaño y que las había malas (trans), menos buenas (saturadas) y buenas (monoinsaturadas y poliinsaturadas).

Esas grasas, sabemos ahora, también viene en dos 'sabores' o mejor diríamos 'colores'. La menos buena, o grasa blanca, que sirve de almacén de energía; y la buena que es la grasa marrón (o parda) que consume energía.

En nuestra especie, la primera es la más común y la segunda se pensaba que sólo existía en los bebés, pero más recientemente se ha demostrado que también



Dos tipos de grasa: blanca (almacén de energía); grasa marrón; consume energía.

existe en los adultos, sobre todo en la zona profunda del cuello y sus alrededores.

Por lo tanto, en esa lucha enconada contra la obesidad, la parda es nuestra aliada y la blanca, nuestra enemiga.

CAMPO BLANCO AL PARDO

En los últimos años, informes positivos acerca de defecciones del campo blanco al pardo, pero en los últimos días la evidencia

generada por científicos del Instituto de Alimentación, Nutrición y Salud de Zúrich, recogida en la revista 'Nature Cell Biology', ha sido más convincente que nunca. A este respecto, ya se había observado y demostrado que los humanos somos capaces de adaptarnos al frío produciendo células grasas pardas dentro del tejido adiposo blanco.

Pero se pensaba que este proceso era exclusivo de unas pocas células especiales que estaban

capacitadas para tal transformación y que desaparecían cuando no eran ya necesarias.

En resumen, al igual que no estamos predeterminados genéticamente a ser obesos, nuestras células grasas blancas no parecen estar exclusivamente y únicamente dedicadas a almacenar energía sino que, en su momento y dado el estímulo adecuado, pueden cambiar su papel para convertirse en consumidoras de energía.

ENFERMEDAD RELACIONADA CON HERIDAS Y ÚLCERA GÁSTRICA

La gastritis afecta diariamente a muchos jóvenes universitario

La gastritis es un problema de salud que cada vez, está afectando a los jóvenes universitarios debido al desorden en su alimentación y a los estados de ansiedad o estrés, manifestó el gastroenterólogo del Portal Salud, William Mora Torres. "Para que una persona joven tenga gastritis confluyen varios factores, como tener malos hábitos alimenticios, tomar medicinas que la producen, además ser una persona ansiosa o depresiva exacerbando los síntomas cuan-



do uno pasa por esos periodos", explicó. Según el especialista los síntomas son muy variados, pero

entre las principales están el dolor epigástrico (boca del estómago), quemazón o sensación de peso, a veces cólicos, náuseas o vómitos, distensión abdominal o gases, reflujo gastroesofágico y diarreas.

COMPLICACIONES

La complicación de una gastritis está relacionada con heridas o erosiones gástricas, úlcera gástrica, hemorragia digestiva y en el peor de los casos perforación gástrica. "Hoy en día hay un aumento de

gastritis en adolescentes que hace más de diez años no se veía, en mi experiencia en una mañana en consultorio de 20 pacientes, veo dos adolescentes en promedio con esta patología", refirió.

En ese sentido, el galeno recomendó no ingerir alimentos en la calle, respetar los horarios de las comidas, no consumir productos irritantes como el ají, el limón, el café, los cigarrillos, el alcohol, las grasas, los condimentos y las gaseosas.



OLLEGÓ A CHILE The Rolling Stones llegó a Sudamérica

The Rolling Stones llegó a Santiago de Chile, que es el punto inicial de la gira "América Latina Olé" que arranca en Chile el miércoles y prosigue con conciertos en varias ciudades del continente sudamericano. "¡Bienvenidos a Chile, The Rolling Stones! Nos vemos el miércoles en el Estadio Nacional", publicó la empresa productora y encargada de este grupo DG Medios en las redes sociales junto a una toma lejana de la banda bajando del avión. La gira proseguirá en Buenos Aires, Montevideo, Río de Janeiro, Sao Paulo, Porto Alegre, Lima, Bogotá y Ciudad de México.

Cabe recordar que Mick Jagger y su grupo tocaron en América del Sur por última vez en 2006, por lo que la vuelta del grupo generó fuerte expectativa en una audiencia que el guitarrista Keith Richards calificó como "eléctrica".

6 DE FEBRERO "Amistades Peligrosas" pronto en Lima

El líder de la banda "Amistades Peligrosas", Alberto Comesaña, regresa a Lima este sábado 6 de febrero en La Noche de Barranco con un show en las que interpretarán los éxitos de los 90's. "Me haces tanto bien", "Me quedare solo", "Estoy por tí", "Africanos en Madrid", "Lo Estás Haciendo Muy Bien", "Donde Estés", "Como las Mariposas" (original de Pedro Suarez Vértiz), "Amiga o Amada", entre otros, son temas que escucharemos.

CHEF ACURIO SEGUIRÁ DEJANDO EN ALTO LA GASTRONOMÍA PERUANA

Filme "Buscando a Gastón" llega a Netflix en EE.UU.

Esta película, dirigida por Patricia Pérez, sigue recorriendo el mundo.

La película de Gastón Acurio, "Buscando a Gastón", que es el último logro del chef, se encuentra disponible en Netflix en los Estados Unidos. Así mismo cuenta con distribución en iTunes, Amazon y todas las cadenas de cable Ondemand en el cotizado mercado norteamericano.

Como muchos ya saben, falta dos años de su estreno en el Perú, pero este documental culinario continúa dando sorpresas en importantes festivales, cadenas de entretenimiento y rutas gastronómicas. Ya desde ahora se encuentra distribuido en los circuitos de televisión y cine de diferentes territorios como Japón, Canal+ en España, Australia, Nueva Zelanda, Noruega, Israel, México, Argentina, Canadá, Corea del Sur, Alemania,



Este filme cuenta con distribución en iTunes, Amazon y Ondemand.

entre otros países.

NUMEROSOS PREMIOS

Esta película ya cuenta con varios premios los que se encuentran el de Mejor película culinaria en el Festival de San Sebastián, Mejor edición y largometraje

documental en Bel Air, Mejor Food Film en Portugal, y Best Food Feature Documentary en Nueva York.

"Buscando a Gastón tiene muchísima acogida a nivel internacional. Es un orgullo como peruana seguir dando a conocer nuestra gastronomía y cultura a través del film.

No sólo se está pasando en cines y televisión sino también en funciones especiales para estudiantes de colegios y diversos tipos de públicos en algunas ciudades. Eso, es buenísimo", manifestó emocionada la directora Patricia Pérez, desde Estados Unidos, su lugar de residencia.



HOLLYWOOD DiCaprio cada vez más cerca del "Óscar"

Leonardo DiCaprio dio un gran paso hacia el Óscar al llevarse en Los Ángeles los galardones más importantes del sindicato de actores estadounidense (SAG 2016). En medio de la polémica que sacude a Hollywood por la ausencia de intérpretes negros nominados a los premios de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas, el gremio hizo gala de su multiculturalidad honrando a Idris Elba, Viola Davis, Uzo Aduba y Queen Latifah. La gala no se convirtió ni una reivindicación, ni un llamamiento al boicot de los Óscar, tal y como hicieron en las últimas semanas el director Spike Lee y la actriz Jada Pinkett Smith. Cabe mencionar que los SAG 2016 son uno de los principales premios que un actor pueda obtener de cara a los Óscar.

ASÍ LO REVELARON LOS REPRESENTANTES DE LA DIVA MEXICANA

Lucía Méndez no escogió a Milet para papel principal de 'Colorina'

Los principales representantes de Lucía Méndez, acaban de negar que la diva mexicana hubiera escogido a través de un casting a Milet Figueroa para el protagónico de la telenovela Colorina, tal como señaló días atrás un ejecutivo de América TV. "He hablado con Abraham Méndez, el hermano y manager de Lucía, quien me negó en todo momento cualquier tipo de información en referencia

a este tema. Lucía no tiene conocimiento de ningún tipo de casting o de alguna opinión. Hubiese sido una buena idea o algo importante, ya que ella inmortalizó dicho papel", declaró vía telefónica desde México el representante de Lucía, Alberto Gómez, al programa.

"Definitivamente no existió tal afirmación por parte de Lucía... Nada me daría más gusto que escucharan de la viva voz



de la diva, de Lucía, su opinión y, ¿por qué no?, una participación especial", agregó.

De lado de Milet Figueroa, está el siempre atento a esas declaraciones, Helmut Lindner, hermano y primer representante de Milet Figueroa, que se desligó totalmente del tema. "Eso tendrían que preguntarle al señor Jorge Grippa (gerente de programación)", dijo el representante.

NO HAY PRIMERA SIN SEGUNDA



**DISCULPAS NO
ACEPTADAS**

**KUCZYNSKI
LA NOTICIA DE QUE
SE CASA PPKUY
ESTA ALGO RARA.**

**NO.
LO RARO ES QUE
ACUÑA AHORA SE
DISCULPE CON LOS
AUTORES QUE HA
PLAGIADO.**

